



Communiqué de Presse

Rencontre avec Mr Mamadou KONATE, Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie du Mali

Rabat, le 07/01/2014

Mr Mohammed ABBOU, Ministre Délégué auprès du Ministre de l'Industrie, du Commerce, de l'Investissement et de l'Economie Numérique, chargé du Commerce Extérieur, a reçu hier, au siège de ce Ministère, Mr Mamadou KONATE, Président de la Chambre de Commerce et d'Industrie du Mali, accompagnée d'une délégation d'Hommes d'Affaires maliens.

Cette rencontre a été une occasion idoine pour passer en revue l'état des lieux des relations commerciales bilatérales et examiner les voies et moyens à même d'encourager le partenariat commercial et économique, entre le Royaume du Maroc et la République du Mali, dans divers domaines de coopération.

En effet, Mr Mohammed ABBOU a mis en exergue lors de cette rencontre, la nécessité de répondre activement aux attentes des chefs d'Etats des deux pays, exprimés à l'occasion de la dernière visite de Sa Majesté le Roi Mohammed Six au Mali, et ce en rehaussant le niveau du partenariat au même niveau de l'excellence des relations d'amitié et de fraternité entre les deux pays. De même Mr ABBOU a souligné que cela ne peut se faire qu'en soutenant la nouvelle dynamique du partenariat Maroc-Malien par l'activation de la

signature de l'accord commercial et d'investissement Maroc-UEMOA, paraphé en novembre 2008.

Par ailleurs, Mr le Ministre a saisi cette occasion pour inviter la partie Malienne à travailler intensivement avec le Maroc, pour multiplier les actions de coopération commerciale entre les deux pays, notamment à travers l'organisation des missions de prospection des marchés respectifs des deux pays pour identifier les opportunités du commerce, développer et diversifier les échanges. Par ailleurs, Mr ABBOU a insisté sur la nécessité de développer les échanges d'expertise dans le domaine de la promotion commerciale, mais aussi dans les domaines des médicaments et la santé, l'électrification, l'assainissement, l'adduction d'eau potable et les grands travaux d'infrastructures qui seront lancés au Mali.

En outre, lors de cette rencontre, le président de la Chambre de Commerce et d'Industrie du Mali a sollicité l'appui du Maroc pour l'organisation de la première édition de la foire internationale de Bamako que la chambre compte organiser en 2014. Mr ABBOU de sa part a répondu favorablement en confirmant que le Maroc restera prêt pour transmettre son savoir faire et sa grande expérience dans l'organisation des foires et salons.

Il est à souligner que le volume des échanges commerciaux bilatéraux a atteint 306 MDH, au titre de l'année 2012. La balance commerciale affiche un excédent en faveur du Maroc de l'ordre de + 290 millions de DH pour la même année ; grâce à la progression de nos exportations sur le marché malien, notamment en produits électriques, huile de pétrole et lubrifiants et chaussures. Les importations marocaines en provenance de ce pays demeurent faibles avec une tendance à la baisse, durant les six dernières années, et concernent principalement le coton.